



八雲小学校 学校だより

輝くひとみ



八雲小 HP
QR コード

R5.6.23 発行 文責：田中

運動会大成功！ 指導の成果が表れる

梅雨の時期になり、蒸し暑い日が続いています。少し強い雨が降ると、風水害や土砂災害の心配も出てきますし、熱中症の心配も出てきています。天気予報を注視したり、水分補給を呼びかけたりするなどの予防や対策を講じていきたいと思えます。

さて、6月6日（火）には、昨年度に引き続く「平日開催の運動会」を実施しました。保護者の皆様には、ご都合をつけてご来校・応援いただきありがとうございました。当初予定していた期日から二度にわたる延期を経てようやく実施することができました。小雨が降ったり止んだりの心配される天候の中でしたが、全てのプログラムを予定どおりに行うことができました。実行委員会のメンバーや各色リーダーなどの6・5年生を中心に休み時間や放課後も使って準備や練習に取り組んできた成果が表れ、子どもたちの大きな成長を感じることができました。特に今年は、集合や整列、入場行進や開・閉会式、ラジオ体操などにも力を入れて練習を行ってきました。教職員も入場行進の指導用のビデオを作成するなどして熱のこもった指導を行いました。また、1～6年生みんなが参加した応援合戦もそれぞれの色ならではの創意工夫が感じられるものばかりでした。子どもたちの振り返りの中でも出ていたのですが、高学年が競技のためにテントを空けるタイミングでは、3・4年生がリードして応援を行っており、高学年の姿を見て学ぶこともできていました。子どもたちが一生懸命走ったり、競技したり、応援合戦をしたりする姿は、とても輝いて見えました。

保護者の皆様にも、テント立てや応援席の片付けなど、大変お世話になりありがとうございました。



今月のキラリ！

- ☆ 登校時に低学年の児童が鼻血を出していました。同じ登校班の児童は心配そうに声をかけながら歩いていました。その日一緒に歩いてくださっていた他児童の保護者さんが、「私が学校までついて行きますから大丈夫ですよ」と言ってくださいました。八雲の人と人とのつながり…本当にありがたいことです。
- ☆ 交通指導員の引野さんから聞きました。低学年の児童が登校途中に転んでひざをすりむきました。すると、6年生の班長が優しく声をかけ、介抱をしていたという出来事があったそうです。当たり前のことかも知れませんが、学年を超えた縦の人間関係づくりも大切にしたいものです。関連があるかも知れませんが、休み時間に6年生が1年生や2年生と遊んでいる姿をたくさん見るようになりました。
- ☆ P T A総会の折に、『児童の自立に向けて』の話の中で「自家用車での送り迎え」についてお話しさせていただきました。これまで朝、車で送ってもらっていた児童の中に、登校班で歩いて登校したり、バスで通学したりする児童が見られるようになってきています。様々な理由があると思いますが、家庭で児童ときちんと話し合いをしていただいたのだなと感じ、うれしく思っています。中には、けがをしたり、体調が優れなかったりする児童の送迎も遠慮されているような事例もあります。児童の様子によっては、一概に車での送迎を否定するものではありませんので、よろしくお願いいたします。

「地区懇談会」 役員の皆様をはじめ大変お世話になっています。

今年度から、復活して対面での開催ができるようになった「地区懇談会」。役員の皆様には、会場準備や資料準備、お茶の用意まで大変お世話になっています。同じ地区に暮らす人たちが会して、子どもたちのことや学校のこと、地域での過ごし方などについて話題にして話し合う場があるということは、本当に素晴らしいことだと思います。さらには、自治会の役員の方や駐在さんもご参加いただき、とてもありがたいことだと感じています。こうした話し合いが子どもたちの暮らしの安全や向上、ひいては八雲地域を愛する児童の育成に効果的に作用するよう、引き続き連携を図っていくことができたらと考えています。もうすぐ、夏休みになります。長い夏休みの間も、それぞれの地域で安全で充実した暮らしができますよう、声かけや見守りをお願いいたします。P T A役員の皆様、大変お世話になりました。そして、お疲れ様でした。

地域ボランティアの大きな力

あいさつ運動、朝の読み聞かせ、図書館整備、家庭科学習、総合的な学習、クラブ活動等々、地域の皆様、保護者の皆様にお世話になって、学校教育活動が充実している部分がたくさんあります。学校地域コーディネーターの平垣さんが、学校と地域ボランティアの皆さんをつないでいます。「地域で子どもを育てる」ことが実現できている姿だと感じます。引き続き、参加スタッフを募集していますので、よろしくお願いいたします。



風水害等の非常災害時に備えて

やくも意宇学園では、風水害等に伴う登校の可否（臨時休業等）について判断する場合は、できるだけ6時30分までにすくーメール配信をするよう努めます。臨時休校する場合の判断基準については、学校HPに掲載していますのでご確認ください。なお、**松江市が発表する「警戒レベル4 避難指示」と気象庁が発表する「警戒レベル4」**は異なることをご承知おきください。また、急な天候の悪化等に伴って、引き渡し下校をお願いする場合もあるかも知れません。災害が起きる前に、それぞれのご家庭においても避難所の確認や非常災害時の持ち出し品等の確認等もできるとよいと思います。

